## MANEJO PRÁCTICO DE LAS LEYES EN LA VIDA DIARIA.

¿QUÉ SUFRIMIENTOS EN TU VIDA EVITARÍAS SI CONOCIERAS LAS LEYES QUE APOYAN, QUE NUESTRO CAMINO EN LA VIDA SEA MÁS FLUIDO?





Esta ley permite hacer la voluntad del padre, se manifiesta en lenguaje binario (si-no), SI (lo que se facilita) NO (lo que se bloquea) y Solo responde a la pregunta por medio de la ACCIÓN.

Para colocarnos en la voluntad del padre lo primero es NO PEDIR NADA y estar dispuesto a OBEDECER LA LEY, después de esto es muy sencillo preguntarle a la vida ,es cuestión de ACTUAR INMEDIATAMENTE, ya que la vida no responde a la inercia.

La vida siempre tiene listas las respuestas para todas tus preguntas, no supongas nada porque el padre te dio la facultad de preguntar.

El ángel de la ley se encarga de esta ley, Vigilan nuestro libre albedrío, para que no hagamos interferencia, con las experiencias de otros, esto lo hacen actuando en nuestra mente, bloqueando la posibilidad que alteremos procesos pedagógicos.

Permitir que nuestras experiencias sean guiadas por la voluntad del padre, nuestra vida fluye sin tropiezos, Del desarrollo de nuestras actividades (funciones) Aprendemos lo que nos falta (destino) y cumplimos con el propósito de amor (misión).

Mantente en constante actividad hasta obtener la respuesta que necesitas (ojo no la que quieres), No pidas nada el padre te dará muchas opciones dentro de la ley, A penas tengas la respuesta, solo dedícate a dar lo mejor por que ya vas de la mano del padre.

Usa lo que tienes y disfruta todo lo que la vida te da y estarás haciendo la voluntad del padre.





Nada sucede en nuestra vida que no sea anunciado previamente, desarrolla la habilidad de la observación, observando los detalles repetitivos, Estos detalles repetitivos, generalmente se presentan en secuencia de tres o más situaciones, Ejemplo: Una llanta que amanece pinchada, una vía bloqueada, una llamada que contestamos y nos retrasa.

El ángel de la guarda se encarga de esta ley, inserta pensamientos en mi para cambiar de idea, Por medio de el nos advierten con anticipación acerca de las dificultades, Insertan pensamientos en otras personas para crear circunstancias físicas que se reconocen como advertencia.

La falta de observar, de leer y obedecer las señales de la vida que se manifiestan en esta ley, es lo que nos lleva a enfrentar situaciones fuertes, Obedecer la ley siempre te va a permitir fluir con el orden perfecto del universo, Olvídate del libre albedrío y aprender a obedecer la ley de la advertencia, La desobediencia de la ley, siempre será causa de sufrimiento.

## Ejemplo:

\*Alguien te cuenta algo de algún lugar, sin saber qué tienes intención de ir. \*Se bloquean las cosas que quieres hacer. \*Te hablan de un negocio, sin saber qué piensas hacerlo, Estos solo pueden ser interpretados por la persona a los que van dirigidos, por la relación que existe entre la advertencia y su intención de acción, Una característica que define las situaciones que suceden dentro de esta ley es que aparentemente son detalles inconexos con lo que sucede.

Ante cualquier situación incomoda en nuestra vida es importante que te hagas estas preguntas, ¿Qué tengo que aprender? ¿Qué debo cambiar o transformar? ¿Qué no estoy aceptando?.

FUENTE: GERARDO SCHMEDLING



La oportunidad siempre esta presente, algunas personas la aprovechan y tienen éxito en la vida, otras luchan contra la vida y al fracaso lo llaman injusticia o mala suerte, Cuando generas la habilidad de dejarte guiar por las señales de la vida, logras alcanzar excelentes niveles de satisfacción personal, Cuando nos dedicamos a luchar en contra de las leyes de la vida, encontramos dificultades y sufrimiento.

El ángel de la guía se encarga de esta ley, Este ángel para cumplir su propósito ponen en nuestra mente ideas y pensamientos que nos impulsan a las acciones para aprovechar nuestras experiencias de vida.

Esta ley es el polo opuesto a la ley de la advertencia, esta ley nos brinda la oportunidad de encontrar grandes satisfacciones, Esta ley también funciona bajo el mismo principio de observación, se reconoce en los detalles en las situaciones de la vida que nos acercan a algo.

Aprovechar la oportunidad es que todo lo que decidas hacer lo hagas de esta manera, \*Con toda tu energía. \*Con todo tu amor. \*Dando lo mejor de ti. \*Como si lo hicieras para la persona que más amas.

Las señales que se generan en esta ley son algo así, \*Un desconocido te da su tarjeta . \*Una persona que te pide un favor. \*Un amigo que te invita a un viaje. \*Alguien te ofrece un trabajo.\*ETC...

Rechazo las oportunidades y dejo escapar grandes oportunidades que la vida me ofrece, cuando pienso esto, \*Esto no es lo mio.
\*A mí no me gusta. \*A mí no me toca. \*No me voy a regalar. \*No hay ambiente. \*No me motivan. \*No me valoran. \*No me aguanto mas.



Quien no obedece la ley de la vida quema su energía sin provecho.

Alguna vez has escuchado esto... \*Insiste hasta lograr el éxito, la constancia vence lo que la dicha no alcanza. ETC.... Estas frases son ciertas, pero si las vez desde las leyes de la vida, sucede esto. \*Que consigas lo que quieres a un costo muy alto, mas no lo que necesitas.\*Que desgastes inútilmente tu energía y tu vida, en situaciones que le aportan poco a tu consciencia o misión.

Esta ley nos permite tener una constancia razonable frente a las opciones y/o expectativas de la vida, A veces no tenemos constancia si no terquedad, cuando la ley de la advertencia nos esta diciendo NO. Si tenemos duda en una situación hacemos lo siguiente...

Hacerlo mínimo 3 veces para verificar que no es falta de constancia, Si no estas seguro de la respuesta puedes hacerlo un máximo de 7 veces, sí pasas de ahí ya es terquedad.

La mejor forma de saber cual es el que me corresponde es utilizando esta ley, Aprender a leer estas situaciones nos puede ahorrar mucha energía y sufrimiento en la vida, Por eso existen negocios, lugares y empleos que son correspondientes para unas personas y para otras no, Por eso no hay nada Bueno o Malo solo correspondiente, La vida tiene una función especifica para cada persona.

## Mario Moncada

Desde mi disposición de aprendizaje, entrenamiento constante y crecimiento, estoy aquí para apoyarte en tu camino, poniéndote al servicio información y herramientas en las cuales me he formado.

Apoyándome en el servicio que presto, tengo la certeza y el deseo, que todos los eres humanos, tenemos el derecho de aliviar y liberarnos del sufrimiento, aprendiendo a ser felices por nosotros mismos viviendo en el momento presente, desarrollando nuestra consciencia.

Soy ingeniero humano, coach en propósito de vida, terapeuta, facilitador, certificado en el modelo de las 5 inteligencias para la felicidad, profesor de Mindfulness, con habilidades en PNI, Hipnosis clínica y sanadora, Psicologia transpersonal y Magia del amor.



+57 3017878755 **f** /mariomoncadaoficial



@mariomoncadaoficial